01 de febrero de 2022

Primeras Planas

Evade la CFE debate técnico

Una amenaza, los desechos médicos por la pandemia: OMS

México exige a EU juego limpio en seguridad Suma apoyo exterior demanda por armas

2021, el mejor año de la banca; gana \$182 mil millones

Querétaro está dando una muestra de que si hay de otra: Mauricio Kuri La Razón

Economía mexicana en recesión técnica

Gasolina barata

Cae economía en recesión técnica y estanflación

Reforma El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

El Haroldo do Mávio

El Heraldo de México

<u>La Prensa</u>

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

761 personas detuvo la SSC capitalina del 1 al 29 de enero por la presunta comisión de delitos de alto impacto El secretario de SSC, Omar García Harfuch, destacó que por el delito de homicidio doloso se logró el arresto de 11 personas y aseguró que este delito tuvo una reducción de 67%, comparado con el mismo periodo de 2019. Indicó que se detuvo, en promedio, 26 delincuentes al día por delitos de alto impacto, del 1 al 29 de enero. Excélsior / Reforma / El Universal / La Jornada / El Heraldo de México / La Prensa / El Sol de México / Metro / Ovaciones / Reporte Índigo / 24 Horas / Contra Réplica / Basta / UnomásUno

Persigue a SSC al líder que atacó a policías

La policía capitalina está a la caza de un objetivo relevante relacionado con el crimen de dos policías registrado en la U.H. El Rosario y tras su captura se precisará si tiene vínculos o no con otra célula delictiva, precisó el titular de SSC, **Omar García Harfuch.** Anticipó que las averiguaciones continúan, por lo que habrá más detenciones de ese grupo delictivo dedicado al narcomenudeo en dicha unidad habitacional. El Sol de México / Metro

Renuncia funcionario de la SSC-CDMX

"Hoy presenté mi renuncia a la SSC_CDMX. Nunca dejaré de estar agradecido con #OHarfuch y #Claudiashein por darme la oportunidad de transformar la Ciudad en la Policía de Tránsito. Es tiempo de cerrar ciclos y el mío ha llegado a su fin", informó Javier Berain Garza, quien se desempeñaba como Director General de Aplicación de Normatividad de Tránsito de la SSC. Agradeció la confianza que le brindó el secretario de seguridad, **Omar García Harfuch.** <u>Basta</u>

Ayuda policía a un extranjero

Luego de que un australiano perdió su cartera con identificaciones oficiales y tarjetas bancarias en la alcaldía Cuauhtémoc, la **Policía Turística** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó diversas gestiones para localizarla. Un vendedor ambulante halló la cartera en Av. Juárez y la entregó a uniformados de la SSC, contó la comisaria Paola Aceves, titular de la **Unidad de Seguridad Turística de la SSC**. 24 Horas

Castigo canino

El cuidado de perros forma parte de las actividades de trabajo comunitario que realizarán los infractores a la Ley de Cultura Cívica de la CDMX. Hombres y mujeres pasearon y limpiaron las áreas de estancia y pernocta de animales rescatados por la **Brigada de Vigilancia Animal** capitalina. <u>La Jornada</u> / <u>Reforma</u>

Trasladan en helicóptero a un hombre infartado

Elementos de la Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** trasladaron a un hospital de especialidades a un hombre con el diagnóstico de infarto agudo al miocardio. <u>Basta</u>

01 de febrero de 2022

¡Policías héroes! Salvan a joven suicida

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** salvaron a un hombre que intentaba arrojarse de la azotea de una vivienda, en la colonia José María Pino Suárez, alcaldía Álvaro Obregón. <u>Basta</u>

Perece en su moto al chocar contra un auto

Un motociclista falleció al ser impactado por un automóvil en avenida Observatorio, colonia Cove, alcaldía Álvaro Obregón. El automóvil involucrado en el accidente quedó parado junto al cadáver de su víctima y su conductor fue detenido por elementos de la policía preventiva. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>

Ahorcó a su esposa porque lo terminó

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a un hombre que viajaba en un taxi con el cadáver de su esposa en el asiento del copiloto, al parecer la estranguló porque terminó su relación con él. Los hechos ocurrieron cerca de la pista de canotaje, en la colonia Tepepan, alcaldía Xochimilco, en donde intentaba abandonar el cuerpo de la mujer. <u>Basta / El Gráfico</u>

Chaviza violenta

En lo que va del año y finales del 2021, se ha observado una cifra alarmante de ejecuciones que involucran a adolescentes y menores de edad en calles del Barrio Bravo de Tepito. En el hecho más reciente se detuvo a un joven de 16 años que ocasionó la muerte a un menor de edad a causa de lesiones por arma de fuego. El Gráfico

UNACDMX: presunta indagatoria de la UIF, persecución política

Santiago Taboada Cortina, alcalde de Benito Juárez, señaló que, en lugar de perseguir a la oposición, la UIF debería estar detrás del patrimonio de criminales, como los narcomenudistas que asesinaron a dos policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de los que nada se sabe. <u>El Universal</u> / <u>Reforma</u>

Reprueba la ONU a Brugada

Entre 2015 y 2020, la alcaldía Iztapalapa, que gobierna Clara Brugada, registró un aumento de la violencia familiar del 47.5%, mientras que delitos como el abuso sexual, del 141% y la violación un 9%. Lo anterior, de acuerdo con la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito. <u>Basta</u>

Alertan por cifra negra en fraudes

La cifra negra de fraudes cometidos en Iztapalapa es un foco rojo que debe atenderse, aseguró la concejala Olivia Garza. De enero a octubre del 2021, se cometieron 561 delitos de este tipo en la demarcación, pero sólo 33 fueron denunciados. Según información del Consejo Ciudadano de la CDMX. Reforma

Hubo en 2021 una víctima por extorsión cada hora: Coparmex

La Coparmex informó que durante el 2021 en México se contabilizaron nueve mil 407 víctimas de extorsión que representa un incremento de 12.3% en comparación con 2020. Con base en los datos que publica el **SESNSP** actualizados a diciembre 2021, el Monitor de Seguridad evalúa en esta ocasión un delito que afecta directamente al patrimonio de los ciudadanos y de quien tiene un negocio: la extorsión. Ovaciones

Columna Rozones: Incidencia, a la baja en la capital

Durante el primer mes del año las cifras de incidencia delictiva en la capital tuvieron una baja importante, de acuerdo con los datos de la SSC que encabeza **Omar García Harfuch**. Nos comentan, que, si se comparan los homicidios dolosos registrados en enero de 2022 contra los de 2019, es decir, los de un momento previo a la pandemia, la reducción fue de 67%. <u>La Razón</u>

01 de febrero de 2022

Columna Mafian TV: Harfuch va por Godoy / Fabián Pasos

El pleito de poder en diversas dependencias gubernamentales sigue vigente hasta nuestros días. En una charla interesante, aseguran que **Omar García Harfuch** está peleando por el cargo que en este momento tiene Ernestina Godoy y está haciendo todo lo posible para ganar puntos cuanto antes pues el papel que desempeña la fiscal da mucho que desear según fuentes de presidencia. <u>Basta</u>

Columna Sube y baja: Lía Limón, alcaldesa de Álvaro Obregón

La edil trabaja de manera muy cercana a sus policías. Reconoció a los mejores 10 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** adscritos a la demarcación por haber realizado las mejores detenciones del último trimestre del 2021. <u>La Crónica de Hoy</u>

Policiaco

La libra tras quedar prensado en su auto

El conductor de un automóvil que viajaba a exceso de velocidad chocó con un poste de luz cuando circulaba sobre avenida Revolución, colonia San Pedro de los Pinos, alcaldía Benito Juárez. Una grúa de tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** trasladó el vehículo a un depósito vehicular. La Prensa / Basta

Consumen Ilamas una camioneta en Tacuba

Una camioneta particular se quemó en su totalidad en la calle Primavera, colonia Tacuba, alcaldía Miguel Hidalgo. Bomberos extinguieron el incendio, aunque se ignoran sus causas. <u>Basta</u>

Justicia

Trato digno de la justicia para adolescentes

Con el propósito de ofrecer mejores condiciones laborales y áreas dignas para la atención ciudadana, la fiscal Ernestina Godoy Ramos, encabezó la reapertura de la Fiscalía de Justicia Penal Para Adolescentes, así como del Centro de Terapia de Apoyo a Víctimas de Delitos Sexuales, a fin de priorizar trato digno y acompañamiento hacia el ejercicio humanista de la justicia. La Prensa

Asesinan a anciano por no pagar préstamo gota a gota

Un anciano fue asesinado por presuntos operadores colombianos del sistema "gota a gota", a los que no les pudo pagar los altos intereses de un préstamo que le otorgaron, en Tepantongo, colonia Pueblo San Andrés, alcaldía Azcapotzalco. Policías de Investigación ya buscan a los responsables del crimen. Excélsior / La Prensa / Basta

01 de febrero de 2022

Imagen Destacada



Bajan delitos en siete alcaldías, reporta la SSC



 $\label{eq:continuity} \textbf{EVALUACIÓN}. AO, Iztapalapa, Xochimilco, GAM, MH, Cuauhtémoc y Tlalpan fueron las demarcaciones que redujeron su incidencia criminal, dijo García Harfuch.$